
会 議 録（グループホームよしだ運営推進会議） 

作成日：令和 6年 5月 27日 

期 日 令和 6年 5月 27日(月) 時 間 13：30～14：40 

場 所 よしだ病院 会議室 

出席者 

(6人) 

利用者・家族 １名 

地域住民代表 ２名 

糸魚川市職員 １名 

その他関係者   

施設スタッフ ２名 

 

会議要旨 

議題 

(テーマ) 

① 前回会議以後の活動内容・サービス提供の報告 

② ヒヤリハット報告 

③ 意見交換 

④ その他 

管理者挨拶：お集まりいただきましてありがとうございます。暖かくなってきましたが、本年度 

もよろしくお願いいたします。 

①前回会議（令和 6年 3月 22日）後の活動内容・サービス提供の報告 

   ○利用状況（5月 27日現在） 

    ・入居者数 8名、平均年齢 86.3才、平均介護度 2.0 

    ・入居申し込み状況（入居待機者数）2名 

    ・入退居  

99歳女性。神経因性膀胱により尿道カテーテル留置、医療的管理を要する為併設 

老人保健施設へ入所となる。 

      78歳女性。併設老人保健施設より入居。 

95歳女性。特別養護老人ホーム入居が決まり退居。 

   ○施設の動向 

・新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として食堂テーブル上に仕切りを設置中。 

入居者様の調理作業への参加中止。但し、衣類たたみ等は取り組み開始。 

・玄関先でスクリーン越しの面会を実施している。 

・限定的な外出として、職員又はご家族同行により専門医療機関の受診を実施。 

   ○行事報告・ちゃんまいろ紹介 

・別添「ちゃんまいろ」276号、277号を確認いただいた。 

②ヒヤリハット報告 

・令和 6年 3月 1日から令和 6年 5月 20日分。ヒヤリハット件数 3件。 

 内 2件につきましては骨折の診断が出ており、糸魚川市へ報告済み。 

③意見交換 



 〇前回頂いたご意見と回答 

・面会やの外出泊について 

      現在のパーテーションを挟んだ面会については法人の対策として変更なし。 

但し、面会する方は親戚・友人等も可能。 

    ・入浴前血圧測定について 

      現在実施中、入浴の１～２時間前に測定。 

   〇意見交換 

入居者家族：献立は誰がたてているのか。 

施設スタッフ：以前はその都度職員が立てていたが、現在は年間で作成し、季節食材が献 

立に入るようにしている。法人の栄養士に肉、野菜等のバランスについて 

アドバイスをもらっている。栄養価の詳細までは把握していない。 

地域住民代表：私達は高齢者の交通事故にとくに気をつけているところだが、今回の報告 

にあった防災訓練でなにか気をつけている点があれば教えて頂きたい。 

施設スタッフ：避難誘導の際に、普段は歩けているとおっしゃる入居者がいても、避難す 

る際にはその方の歩ける速度で避難する余裕はなく車イスを使用してい 

る。路面状況がどうなっているかも影響するが車イスの確保は非常に重要

と感じている。 

入居者家族：1月の地震の時はどうやって避難したのか。 

施設スタッフ：車イスを使い病院までピストン輸送を行った。 

施設スタッフ：病院の事務職員も居合わせ、避難誘導に参加した。 

地域住民代表：ヒヤリハットをみたが、少しの事で骨折等になり介護している職員の方は 

大変だなと感じた。 

施設スタッフ：認知症があると骨折したことを忘れ、以前のように動こうとすることがあ

る、再度の転倒につながらないよう気を配らなければならないが、自由に

動かれていた入居者間に制限をお願いしなければならない。 

糸魚川市職員：面会について、コロナウイルスが 5類となり世の中の流れが制限のない面 

会となってきている、感染が持ち込まれると大変ではあるが、ご家族の希 

望に添えるよう努めてもらいたい。 

ヒヤリハットについてはどこも夜勤帯が多いように感じる。 

施設スタッフ：グループホームに畑があったがどのように活用しているか。 

施設スタッフ：現在は足腰の悪い方が多く、鍬を持って畝上げができるような方はいな 

い。取り組みとしては収穫物を掘り起こす作業を椅子に座って行って楽し

んで頂いている。 

施設スタッフ：入居者が外に出て過ごし気分よく心身に良い影響がでる。天候の良い季節

でもあるので外出の手段として活用してもらいたい。 

入居者家族：新聞の記事にもあったが家族との面会は入居している人に良い影響がある 

ので行ってもらいたい。 

施設スタッフ：パーテーション越しの面会を案内させて頂いているが、感じることは「触 

れ合いたい」と思っておられること。感染対策をしながら思いに答えるこ 

とができるか難しい所ではある。 



 

④その他 

 次回運営推進会議は 7月に開催の予定。 
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